

お花見

4月5日、午後からエンカレッジ天満橋を出て、徒歩で大阪城公園にお花見にいきました。まず、ジュースを飲んで、袋詰めのお菓子（チョコボール）を食べました。大阪城公園では、車道を通る素晴らしいデザインの車も見ました。いつかその車に乗ってみたいです。桜もきれいでしたし、

川もきれいでしたし、大阪城も見えて凄かったです。また、スタッフさんや利用者の方々とボールで遊んだり、カードゲーム（UNO）で遊んだりしました。大阪城公園は、広い場所であり、素晴らしいところでした。楽しかったです。（利用者A）



就職活動を進めています

私が就職活動に本格的に取り組むようになって早いもので半年が経とうとしています。これまで私は短時間短期間の実習だったのですが2月には初めての2週間6時間勤務の実習を経験させて頂いたり、面接も三回受けました。その中で徐々に就職に対する焦りや不安に押しつぶされそうになったり、時に自分自身と向き合わなくてはならないことも増えました。辛い事も多いですが、反対に何回も面接をしていく内に自分自身の事が

分かってきたり緊張感への対策を学ぶことができました。面接の時の話し方はスタッフさんにも褒めてもらうことが出来、自信になりました。私はこれまでの就職活動の経験を活かし、自分の中の目標時期に就職できるようこれからも諦めず取り組んでいきたいと思えます。

（利用者B）



就職者からのコメント

このたび、M者から内定を貰い、就職することになりました。まさに、一年四ヶ月間の努力が実を結んだ瞬間であります。このことは、エンカレッジ天満橋に対して心から感謝をしております。

M社は、IT企業で主にプログラミングや事務の作業を行います。穏やかな雰囲気に包まれ、自分の個性や強みを発揮しやすい場所であると思っています。就職という新しい世界で大活躍したいです！（利用者C）



新しいスタッフからのご挨拶



4月1日よりエンカレッジ大阪から異動して参りました、村井一洋（たかひろ）と申します。昨年の12月からエンカレッジに入社させて頂き、前職は高齢者介護施設で認知症のあるお年寄りの介護を約10年しておりました。エンカレッジでは入社して4ヶ月と若輩者ですが、これから皆さんが生き活きと活躍できる仕事を見つけるサポートをさせて頂きます。焦らずゆっくり一緒に歩んでいきたいと思っております！これからどうぞよろしくお祈りします。



はじめまして。4月からエンカレッジ天満橋に配属となりました、内田ゆりかと申します。以前はエンカレッジ京都三条の事業所に在籍しており、前職は特別支援学校で教員として働いておりました。エンカレッジ天満橋は私にとって新しい環境ではありますが、これまでと変わらずご利用者の皆さまの悩みや葛藤、困り感に寄り添い、お一人おひとりに合った働き方を一緒に考えたいと思います。そして皆さまが自分らしくイキイキと輝けるような就職の実現に向けて、日々尽力してまいります。これからどうぞよろしくお祈りいたします。

ご家族の皆さまへ

平成が幕を閉じ、新しい時代、令和が始まりました。連休中はいかがお過ごしでしたでしょうか。さて、3月末～4月にかけて、新しい利用者の方6名がエンカレッジ天満橋の仲間に加わりました。事業所の雰囲気にもぎやかになった気がします。そして5月にも3名の方をお迎えする予定です。新しい時代のエンカレッジ天満橋も、利用者の皆さんにとって安心でき、就職に向けて一歩踏み出せる事業所であるよう、スタッフ一同、力を合わせて頑張っております。また、5月11日の家族ミーティングは、たくさんのご家族がご参加くださる予定でたいへん嬉しく思います。お会いできますことを楽しみにしております。（所長 橋本 朱音）

利用状況（4月30日現在）

合計18人（男性12人、女性6人）

就職実績

2018年度 13人
2019年度 1人

5月の予定

5月11日（土）土曜開所（AMのみ）
家族ミーティング（14時～）
5月24日（金）ソーシャルクラブ
5月31日（金）AMのみ開所

発達障害のある方の就職活動を応援する

働<チカラ>WEB

<http://hataraku-chikara.jp/>

エンカレッジ天満橋のブログ
「就労移行の日々」もぜひご覧ください！

